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CONSULTA COMUNALE PER L’AMBIENTE E IL VERDE
CITTA’ DI TORINO

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Consulta Ambiente e Verde  12 gennaio 2021 ore 18
in videoconferenza.

Verbale 

Presenti: Emilio Soave, Alberto Ressa, Massimo Mortarino, Enzo Vinci, Elena Rossetti, Beppe Moscardini, Wanda Camusso, 
Claudio Cavallari, Luisa Memore, Riccardo Ferrari, Rossano Vincis, Roberto Gnavi, Ferdinando Cartella, Roberto Giuffrida, Oscar 
Brunasso, Antonella Visintin

L'odg è il seguente:
1) Osservazioni al Piano Comunale di Protezione Civile (siamo invitati ad esprimerci in occasione della VI Commissione Consiliare
che si svolgerà il prossimo 15 gennaio). Invito tutti a contribuire a dette osservazioni (manderò a breve il mio contributo)

2) Raccolta Differenziata RSU e collocazione delle nuove Isole Ecologiche: documento trasmesso da Claudio Cavallari e Oscar
Brunasso (da affinare) e sua diffusione

3) Contributi e osservazioni della nostra Consulta al Rapporto Ambientale per l'avvio di Valutazione Ambientale Strategica relativa
al Piano Urbano della Mobilità Sostenibile in capo alla Città Metropolitana

4) Piano Strategico dell'Infrastruttura Verde, di cui Emilio ha già trasmesso il link per scaricare gli elaborati,  e preparazione di
osservazioni;

5) Necessità di un richiamo ai soggetti membri della Consulta affinché giustifichino le loro assenze e confermino il loro interesse a
partecipare alle attività della Consulta, e verifica della nostra mailing list 

6) Varie ed eventuali, e questioni rimaste in sospeso..

Prati Parella
Per ora  le dichiarazioni sulle  destinazioni  d’uso sono ballon d'essai  lanciati  attraverso i  giornali.  Il  Comitato si  è  espresso.  La
Consulta aspetta degli atti istituzionali
Cavallari ha inserito nell'agenda di Parella alta il pratone.

Rifiuti
Sentire la Commissione consiliare di ven 15 gennaio – report – invio documento già condiviso in bozza all’interno della Consulta ai
consiglieri comunali.

Arera, non è chiaro come verrà tariffata la tassa rifiuti 
NO 79% RD e aumento 7% dei costi a  vantaggio della redditività degli investimenti . Qualità ed economicità del servizio vanno
difesi e messi in priorità.
 Eco isole diventano discariche e i materiali vengono lasciati in strada
Da settembre si aprono i cassonetti solo con tessera 

Scorie radioattive
E’ stato sollevato il tema che potrò essere ripreso in un prossimo incontro valutando come esprimersi.

Valutazione ambientale e strategica e di incidenza per le aree protette relativamente alle  proposte contenute  nel PUMS
Redazione a cura della Città Metropolitana
gestione via forum frequentati mediamente dai funzionari senza ascoltare specificamente i portatori di interessi.

Ripreso il PUMS del 2010 mai approvato nè sottoposto a VAS che aveva in premessa il PRG del 1995. 
Per il torinese ci sono 159 interventi legare a strutture della mobilita�  senza farne una cernita.
Emilio ha analizzato le ricadute che hanno ipotesi sull'asse del Po e nell'area nord est. 
Non si parla di valutazione di incidenza per le aree protette.

Coinvolgere il Parco del Po piemontese Dario Zocco

Presentare il contributo entro il 14 febbraio. Entro fine mese assemblare un testo condiviso.

Antonella propone un comunicato laterale sul punto che riguarda sia il PUMS che la revisione del PRG



In attesa di leggere la delibera della Citta�  12 interventi richiesto per un pacchetto di richiesta fondi nel quadro del Recovery
found.

Piano strategico infrastruttura verde
Presentato a nov 2019 all’Envi Park nelle sue linee generali e illustrato in una riunione con Mangili in primavera 2020.  In
vista di essere inglobato nella revisione del PRG  le osservazioni vanno portate entro il 3 febbraio. Condividere osservazioni
entro il 22 gennaio.

Introduce le ZAE zone agricole ecologiche, il verde ricreativo (mette in ombra i caratteri di valenza ambientale e naturalistica
del verde urbano) e il verde turistico.

Consumo di suolo e interventi compensativi (vedi la variante del PRG) e monetizzazione (che finisce in altri capitoli di spesa).
Confermata la scelta del global service. Manutenzione ordinaria all’osso per risorse e dipendenti (ora 48 unita�  da 200-300).
Nel  contesto  della  esternalizzazione  e�  previsto  un  trasferimento  della  programmazione  dagli  uffici  alle  imprese  che
svolgeranno la manutenzione.

Gnavi, destinare fondi ad attivita�  di studio specifico e rinaturalizzazioni
Mortarino, segnalazione di un abitante della Barca; incontrato il 4 gennaio. Pagano IMU come terreno edificabile in  zone
esondabili. Si proporra�  una ZAE.

Nuove piantumazioni
Le nuove piantumazioni rientrano nel quadro dei 500.000 Euro messi a disposizione dalla Citta�  Metropolitana (ex-Provincia)
per i Comuni di Torino e cintura, quindi andranno suddivisi tra i comuni e ricadranno solo in parte su Torino.
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